



Niega Sheinbaum que la exhibición de “los traidores” incite a violencia

ALMA PAOLA WONG, CDMX

— Grupo Mexicano de Seguros pagó mil 150 mdp de mil 300 acordados por siniestros en Línea 12 y puesto de control.

Sheinbaum niega incitar a violencia contra “traidores”

Reformas.

Gobernadores de Morena festejan a los legisladores “nacionalistas” por avalar cambios a la Ley Minera

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

La campaña de Morena para exhibir a diputados que votaron contra la reforma eléctrica no es persecución política ni incita a la violencia, defendió la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Insistió que no se pone en riesgo la integridad de los legisladores, sino que solo es una campaña de difusión para que se conozca a los “traidores a la patria”.

“La ciudadanía debe saber quién es su diputado que votó contra la nación, es un tema político y de difusión (...) no se ponen en riesgo, se muestra a quién traicionó a la patria. Creo que deben explicar su voto, son representantes populares, no veo persecución

política ni violencia”, afirmó.

Tras lanzar el programa Constructores de Paz, lamentó el asalto de este martes contra la diputada panista Maryjose Gamboa, en Reforma, pero rechazó que haya sido por un tema político.

En un video, junto a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, Gamboa acusó un acto premeditado por simpatizantes de Morena, debido a los discursos de odio por votar contra la reforma.

Sheinbaum rechazó la acusación y apuntó que son declaraciones que rayan en lo ridículo.

“Lamentamos el asalto, pero no es un asunto político. Y la otra, recientemente la alcaldesa de Cuauhtémoc dijo que el Presidente y una servidora estamos dispuestos a aliarnos con el crimen organizado por asuntos electorales. ¿Quién fue quien puso un delincuente como secretario de Seguridad Pública?, ¿no está preso en EU? Es

una declaración sin sustento y raya en lo ridículo”, sentenció.

Celebran regulación de litio

Gobernadores de Morena, junto a la jefa de Gobierno de Ciudad de México, felicitaron a los legisladores “nacionalistas” por la aprobación de reformas a la Ley Minera para regular el litio, propuestas por el presidente López Obrador.

En un desplegado en redes sociales, firmado como “Gobernadoras y Gobernadores de la 4TA Transformación”, celebraron que el litio esté en manos del país.

“El litio es estratégico para la transición energética y el desarrollo nacional, y la nueva Ley Minera garantiza que sus beneficios no sean para empresas transnacionales, sino para el pueblo”.

Y reiteraron su compromiso para seguir trabajando por la protección de recursos naturales y el medio ambiente, y el fortalecimiento del sector energético. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-11

21/04/2022

LEGISLATIVO



La mandataria lanzó el plan Constructores de Paz. ESPECIAL